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Но максимальной отдачи 
даже от самых высоко-
урожайных сортов не по-

лучить без обеспечения полно-
ценной защиты растений от 
болезней и вредителей, поэто-
му вниманию аграриев были 
предложены демонстрацион-
ные стенды с материалами по 
оптимизации режимов мине-
рального питания и защиты 
сельскохозяйственных расте-
ний ряда научно-производ-
ственных и коммерческих 
структур, занимающихся раз-
работкой, производством и на-
у ч н ы м  с о п р о в о ж д е н и е м 
средств химизации. Практиче-
скими советами и консульта-
циями по этому разделу агро-
производства поделились ди-
ректор ФГУ «Центр химизации 
и сельскохозяйственной ра-
диологии «Орловский» доктор 
сельскохозяйственных наук 
В.М. Казьмин, а также пред-
ставители других фирм и ком-
паний.   

На подведении итогов пер-
вой части работы семинара 
выступил Е.С. Строев.

— Здесь, на дмитровской 
земле, которая никогда не зна-
ла высоких урожаев, а в пос-
леднее время и 
хорошего ухода 
в о о б щ е ,  м ы 
смогли собст-
венными глаза-
ми увидеть ту 
технику и техно-
логии, которые 
способны бук-
вально творить 
чудеса: за корот-
кое время и с ми-
нимальными за-
тратами возвра-
щать в сельхоз-
п р о и з в о д с т в о 
залежные и за-
пущенные зем-
ли, к сожалению, 
еще имеющиеся 
в  н е к о т о р ы х 
районах обла-
сти, — сказал гу-
бернатор. —  По-
добные тракто-
ра, агрегаты и 
сельскохозяйственные маши-
ны в больших количествах за-
купаются и другими инвестор-
скими структурами. Наша об-
щая задача уже на ближайшие 
годы — обеспечение  полного 
использования всего пахотно-
го клина области, и за ее вы-
полнение будет жесткий и при-
нципиальный спрос. Не мо-
жешь качественно обработать 
свою землю — отдай ее дру-
гим. За тем, как выполняется 
это требование на местах, бу-
дет установлен строгий конт-
роль.

— Второе, — продолжил 
Е.С. Строев. — Земля должна 
не только полностью обраба-
тываться, но и давать достой-
ную отдачу, то есть быть высо-

коурожайной. Поэтому дружи-
те с селекционными центрами, 
тщательнее изучайте и осто-
рожнее подбирайте сорта, не 
замыкаясь на одном или двух. 
Необходимо по каждой культу-
ре иметь эшелонированный 

набор сортов-взаимострахо-
вателей, чтобы в любой год и 
при самой неблагоприятной 
погоде быть с хорошими пока-
зателями.   

И последнее. Замыкаться 
только на полеводстве, расте-
ниеводческих отраслях нельзя. 
Законы аграрной экономики и 
реалии жизни на селе требуют 
также целенаправленно зани-
маться животноводством, в 
первую очередь — крупным, 
промышленным. На это наце-
ливает нас теперь и государ-
ство, усиливая меры господ-
держки сельхозтоваропроиз-
водителей. Мы должны сполна 
использовать новые возмож-
ности и обеспечить безуслов-
ный ввод всех запланирован-
ных и согласованных с инвес-

тиционными компаниями фаб-
рик по производству молока и 
мяса. Данная задача не только 
экономическая, но и социаль-
ная, политическая. Лишь через 
создание на селе высокоопла-
чиваемых квалифицированных 

рабочих мест мы сохраним его, 
а также создадим необходи-
мые предпосылки  для даль-
нейшего развития сельских 
поселений.

Вопросы развития животно-
водства находились на первом 

плане и во второй части семи-
нара, которая проходила уже в 
Кромском районе на строитель-
ной площадке завода по убою и 
переработке свинопоголовья 
ООО «Знаменский СГЦ».  

Генеральный директор этой 

инвестиционной структуры 
Е.Н. Климова доложила губер-
натору о ходе строительства 
предприятия и реализации 
программы развития всего  
Знаменского СГЦ.

— Производить качествен-

ную и, главное, недорогую и 
конкурентоспособную свинину 
мы можем только при условии 
производства собственных 
кормов, а также переработки 
мяса и выпуска готовой про-
д у к ц и и ,  —  р а с с к а з ы в а л а 
Е.Н. Климова. —  Поэтому кро-
ме чисто животноводческих 
объектов мы строим как пере-
рабатывающий завод, так и 
крупный комбикормовый цех с 
элеватором в Орловском рай-
оне, куда уже поступает зерно 
нового урожая. 

Мощности этого предпри-
ятия будут рассчитаны на за-
бой и переработку одной тыся-
чи животных в смену, что поз-
волит нам выпускать в год 16 
тысяч тонн охлажденных и за-
мороженных полутуш, по 3 ты-
сячи тонн полуфабрикатов и 
субпродуктов, включая замо-
роженные, 5,5 тысячи тонн 
различных колбасных изделий, 
а также многое другое. То есть 
мы можем  перерабатывать не 
только животных из собствен-
ных цехов выращивания, но и 
закупать на переработку их со 
всей области. Поэтому давай-
те идти на взаимовыгодное со-
трудничество, заключать дого-
воры на доращивание и откорм 
гибридного свинопоголовья, 
продукция из которого востре-
бована российским рынком в 
неограниченном количестве и 

реализуется по приемлемым 
ценам. 

— Эту часть семинара мы 
организовали специально для 
умных людей, — отметил в хо-
де посещения мясоперераба-
т ы в а ю щ е г о  п р е д п р и я т и я 
Е.С. Строев. — Весь современ-
ный ход развития АПК показы-
вает, что государство делает 
ставку на крупное промышлен-
ное производство  животно-
водческой продукции, так как 
только оно способно перело-
мить негативную тенденцию 
зависимости страны от поста-
вок продуктов питания из-за 
рубежа. Льготные кредитные 
ресурсы, прямые дотации, ко-
торые сейчас выделяются, не 
могут быть вечными, поэтому 
важно не опоздать, принимая 
решение о строительстве  жи-
вотноводческих объектов про-
мышленного типа. 

— Успевайте сесть в первый 
вагон, господа инвесторы, — 
обратился губернатор к этому 
контингенту участников семи-
нара, — иначе можете опоз-
дать и навсегда. Без животно-
водства же на земле делать не-
чего. 

Заключительная часть рабо-
ты семинара проходила также 
в Кромском районе, на землях 
одного из подразделений «Аг-
рофест-Кромы», входящего в 
структуру ООО «Агрофест-

Орел».  Здесь его участники 
прослушапи информацию ге-
нерального директора инвес-
тиционной компании В.А. Ада-
менко, а также ознакомились с 
организацией уборки ярового 
рапса и особенностями техно-
логии сева озимых зерновых 
культур (на снимках вверху).  

С предварительными  ито-
гами уборочной нынешнего го-
да и основными задачами в от-
расли растениеводства при-
сутствовавших ознакомил за-
меститель председателя кол-
легии области, руководитель 
департамента аграрной поли-
тики В.М. Серов. Он отметил, 
что на сегодня в области намо-
лочен рекордный урожай зер-
новых культур в количестве 2,3 
миллиона тонн. Вместе с тем 
налицо предпосылки для даль-
нейшего наращивания объ-
емов производства хлеба с до-
ведением его в ближайшие го-
ды до 3 миллионов тонн, или 
по 4—5 тонн на каждого жите-
ля области. С этой целью уже в 
ходе нынешней осенней по-
севной озимые зерновые 
должны быть размещены на 
площади не менее 450 тысяч 
гектаров, а под весь зерновой 
клин 2009 года планируется 
выделить 900 тысяч гектаров 
пашни. 

Подводя итоги работы науч-
но-производственного семи-
нара, губернатор области 
Е.С. Строев еще раз подчерк-

нул, что именно земля остает-
ся главным стратегическим ре-
сурсом области и работать на 
ней необходимо, не оставляя 
без использования ни одного 
гектара пашни и на высочай-
шем технологическом уровне. 

— Для этого мы и пригласи-
ли в область мощных и ответ-
ственных инвесторов, чтобы 
они быстрее становились на 
ноги и работали как следует, — 
отметил губернатор. — Возь-
мите за правило размещать 
зерновые как минимум на 60—
65 процентах пашни, половину 
из которых засевать озимыми, 
значительно больше внимания 
уделять таким перспективным 
культурам, как озимая трити-
кале, озимые рапс и ячмень. 
Активнее продвигать на поля 
зерновую кукурузу, развивать 
дальше базу свеклосеяния. Мы 
также ждем безусловного вы-
полнения всех ваших обяза-
тельств по развитию животно-
водства, включая строитель-
ство современных комплексов 
по производству молока и мя-
са.

В заключение выступления 
Е.С. Строев поздравил жите-
лей области, в первую очередь  
— тружеников агропромыш-
ленного комплекса, с рекорд-
ным урожаем хлеба и пожелал 
им крепкого здоровья, успехов 
и процветания.

Юрий СЕМЁНОВ.

Фото 

Вячеслава МИТРОХИНА.

Уважаемый Александр Николаевич!
23 августа 2008 года в газете «Ор-

ловская правда» (№ 138) было опубли-
ковано решение внеочередной 19-й 
конференции Орловского региональ-
ного отделения Союза журналистов 
России и обращение к исполнитель-
ным, законодательным и судебно-пра-
вовым органам власти, к обществен-
ным организациям и политическим 
партиям, к руководителям предпри-
ятий и организаций за Вашей подпи-
сью.

В решении указано: «Однако Орлов-
ское региональное отделение обще-
российской общественной организа-
ции «Союз журналистов России» не на-
мерено больше мириться с тем, что в 
наших судах стала преобладать тен-
денция к предвзятому отношению к 
средствам массовой информации; су-
ды не утруждают себя тем, чтобы вник-
нуть в суть проблемы, поднимаемой 
журналистом, как рекомендовал в сво-
ем выступлении о борьбе с коррупцией 
Президент РФ Д.А. Медведев. Как пра-
вило, суды идут на поводу у тех, кто, 
цепляясь за незначительные просчеты 
или ошибки журналиста, пытается оп-
равдать свою неприглядную репута-
цию. В данном случае позиция судей 
вполне понятна: им легче наказать то 
или иное СМИ, чем тягаться с влиятель-
ным чиновником, бизнесменом или 
просто сутягой (политическим прово-
катором). Таким образом, наносится 
непоправимый ущерб не только имид-
жу того или иного СМИ, но и принижа-
ется общественная роль и значимость 
орловской журналистики в целом. К со-
жалению, таких примеров в последнее 
время становится все больше и боль-
ше. Дело просто доходит до абсурда, 
когда по одному и тому же печатному 
материалу и в течение одной недели 
два судьи одного и того же суда прини-
мают два взаимоисключающих реше-
ния».

Исходя из смысла данных высказы-
ваний следует, что все дела с участием 
СМИ рассматриваются в судах фор-
мально, практически без исследования 
доказательств по делу, и суды выносят 
заведомо незаконные решения в поль-
зу чиновников, наделенных властью, 
бизнесменов или, как указано в реше-
нии, «политических провокаторов».

Между тем данные высказывания не 
соответствуют действительности, по-
рочат честь и достоинство, деловую ре-
путацию судей и в целом судебной си-
стемы Орловской области.

В судах Орловской области не «пре-
обладает тенденция к предвзятому от-
ношению к средствам массовой ин-
формации», суды не «идут на поводу у 
тех, кто, цепляясь за незначительные 
просчеты или ошибки журналиста, пы-
тается оправдать свою неприглядную 
репутацию». Суд всегда только на сто-
роне закона и рассматривает споры в 
строгом соответствии с действующим 
законодательством.

Ваша информация носит тенденци-
озный характер, в ней нет ни одного 
примера, свидетельствующего о том, 
что суд допустил предвзятое отноше-
ние к средству массовой информации. 
Если в отдельных случаях суды допус-
кают ошибку при рассмотрении конк-
ретного дела, то по жалобе одной из 
сторон она может быть исправлена вы-
шестоящим судом. Но это не говорит о 
каком-либо тенденциозном, предвзя-
том отношении судов к СМИ.

В соответствии с Законом «О стату-
се судей в Российской Федерации» су-
дебная власть самостоятельна и дейст-
вует независимо от законодательной и 
исполнительной властей. Судьи неза-
висимы и подчиняются только Консти-
туции Российской Федерации и закону. 
В частности, в Основном законе в п.1 
ст. 19, 23 указано: «Все равны перед за-
коном и судом. Каждый имеет право на 
неприкосновенность частной жизни, 

личную и семейную тайну, защиту сво-
ей чести и доброго имени».

Таким образом, граждане и органи-
зации, считающие, что их права были 
нарушены представителями средств 
массовой информации, имеют гаран-
тированное законом право на судеб-
ную защиту. Закон также предоставля-
ет право сторонам по делу при несо-
гласии с решением суда обжаловать 
его в установленные законом сроки в 
суде вышестоящей инстанции.

В статье 49 Закона «О средствах 
массовой информации» законодатель-
но закреплены обязанности журналис-
та, в частности обязанность проверять 
достоверность сообщаемой ему ин-
формации, уважать права, законные 
интересы, честь и достоинство граждан 
и организаций. Этот же закон дает жур-
налистам право отказаться от подго-
товки за своей подписью сообщения 
или материала, противоречащего его 
убеждениям, снять свою подпись под 
сообщением или материалом, содер-
жание которого, по его мнению, было 
искажено в процессе редакционной 
правки, либо запретить или иным спо-
собом оговорить условия и характер 
использования данного материала или 
сообщения...

Уверены, строгое соблюдение зако-
нодательства в области средств массо-
вой информации, личная ответствен-
ность за каждое слово позволили бы 
отдельным корреспондентам и редак-
циям избежать «незначительных про-
счетов или ошибок журналиста» и как 
следствие — судебных процессов.

Таким образом, в соответствии с За-
коном «О средствах массовой инфор-
мации» требуем от редакции опублико-
вать данное письмо в полном объеме 
на страницах газеты «Орловская прав-
да».

Председатель Орловского 

областного суда 

В.Н. ВОЛКОВ.

В редакцию пришло письмо

УТВЕРЖДЕНА 
НОВАЯ РЕДАКЦИЯ 

ПРОГРАММЫ
Постановлением коллегии 

области № 227 от 8.07.2008 г. 
утверждена в новой редакции 
программа капитального строи-
тельства, реконструкции и 
ремонта объектов, финансируе-
мых за счет средств област ного 
бюджета, на 2008 год. Утвержден 
также перечень объектов, под-
лежащих первоочередному 
финансированию в 2008 году за 
счет дополнительных доходов 
областного бюджета сверх 
утвержденных лимитов.

ОДОБРЕН ПРОЕКТ
Распоряжением коллегии об-

ласти № 267-р от 31.07.2008 г. 
одобрен проект областной 
целевой программы «Ин   фор ма-
тизация Орловской области 
«Электронная Орловщина» 
(2008—2010 годы)».

Проект программы направ-
лен губернатору области для 
рассмотрения и решения воп-
роса о его внесении в Орловский 
областной Совет народных 
депутатов в качестве законода-
тельной инициативы.

СФОРМИРОВАН 
ЭКСПЕРТНЫЙ СОВЕТ

В целях повышения качества 
и эффективности правотворчес-
кой деятельности, обеспечения 

процесса взаимодействия с 
общественностью Указом губер-
натора области № 213 от 
31.07.2008 г. при аппарате 
губернатора и коллегии области 
сформирован постоянно дейст-
вующий экспертный совет по 
вопросам правотворчества и 
правового обеспечения.

О КАПИТАЛЬНОМ 
РЕМОНТЕ ЖИЛЫХ 

ДОМОВ
Постановлением коллегии 

области № 236 от 11.07.2008 г. 
утверждена областная адрес-
ная программа «Капитальный 
р е м о н т  м н о г о к в а р т и р н ы х 
жилых домов в городе Орле, 
Красно зоренском, Ново дере-
вень ков   ском и Должанском 
районах Орловской области в 
2008 году». Контроль за ее 
исполнением возложен на 
заместителя пред седателя 
коллегии области, руководите-
ля департамента строительной 
и  ж и л и щ н о - к о м м у н а л ь н о й 
политики Е.Н. Вельковского.

ОДОБРЕНЫ 
ОБЛАСТНЫЕ 
ПРОГРАММЫ

В целях реализации пилотно-
го проекта «Первоочередные 
мероприятия по профилактике, 
диагностике и лечению сердеч-
но-сосудистых заболеваний на 
2008—2010 годы» и улучшения 

качества оказания медицинской 
помощи населению области, 
страдающему сердечно-сосу-
дистыми заболеваниями, сни-
жения инвалидности, смертно-
сти, улучшения качества жизни 
больных Постановлением кол-
л е г и и  о б л а с т и  №  2 4 3  о т 
18.07.2008 г. одобрена област-
н а я  ц е л е в а я  п р о г р а м м а 
«Первоочередные мероприятия 
по профилактике, диагностике и 
лечению сердечно-сосудистых 
заболеваний» на 2009—2010 
годы.

П р о г р а м м а  н а п р а в л е н а 
губернатору области для рас-
смотрения и решения вопроса о 
внесении ее в качестве законо-
дательной инициативы в облас-
тной Совет народных депута-
тов.

Главам администраций горо-
дов Орел, Ливны и Мценск реко-
мендовано предусмотреть в со-
ответствующих бюджетах на 
2009—2010 годы расходы по 
реализации данной программы 
в части подготовки помещений 
для размещения медицинского 
оборудования, подготовки и 
укомплектования штатов муль-
тидисциплинарных бригад.

Постановление коллегии об-
ласти № 290 от 27.12.2007 г. «Об 
областной целевой программе 
«Первоочередные мероприятия 
по профилактике, диагностике и 

лечению сердечно-сосудистых 
заболеваний» на 2009—2010 
годы признано утратившим 
силу.

* * *
В целях развития безопасно-

го донор ства и службы крови в 
О р л о в с к о й  о б л а с т и  П о с -
тановлением коллегии области 
№ 242 от 18.07.2008 г. одобрена 
областная целевая программа 
«Безопасное донорство и перс-
пективное развитие службы 
крови Орловской области на 
2009—2010 годы».

П р о г р а м м а  н а п р а в л е н а 
губернатору области для рас-
смотрения и решения вопроса о 
внесении ее в качестве законо-
дательной инициативы в облас-
тной Совет народных депута-
тов. 

ОБЪЯВИЛИ КОНКУРС
Указом губернатора области 

№ 197 от 18.07.2008 г. объявлен 
ежегодный областной конкурс 
профессионального мастер ства 
«Лучший оператор машинного 
доения». Первый конкурс будет 
проведен в 2008 году.

Утверждено положение о 
конкурсе. Его организация и 
проведение возложены на 
департамент аграрной политики 
области.

Пресс-служба  
губернатора.

ОФИЦИАЛЬНО

Продовольственная безопасность страны куётся в регионах

В период с 4 сентября по 2 октября 
2008 года каждый четверг с 9.00 до 
11.00 ЦИК России в режиме видеокон-
ференции проводит занятия для пред-
ставителей СМИ по вопросам инфор-
мационного сопровождения выборов.

По итогам обучения будет проведено 
компьютерное тестирование и выданы удо-
стоверения прошедшим обучение предста-
вителям средств массовой информации.

Учебная программа «Избирательное 
право и избирательный процесс в Рос-
сийской Федерации» разработана Цен-
тральной избирательной комиссией 
Российской Федерации и Российским 
центром обучения избирательным тех-
нологиям при ЦИК РФ.

Занятия будут проводить члены Цен-
тральной избирательной комиссии Рос-
сийской Федерации.

Координатором обучения в Орловс-
кой области является Избирательная 
комиссия Орловской области.

Информацию об участнике (участни-
ках) очно-дистанционного обучения 
просим направить в Избирательную ко-
миссию Орловской области не позднее 
1 сентября 2008 года. Справки по теле-
фонам: 76-22-09, 45-49-31. E-mail: 
okash@inbox.ru

Для сведения средств массовой информации, зарегистрированных на территории Орловской области
Избирательная комиссия Орловской области информирует


